

Les Aventures d'Arthur et Félix : La Quête du Dragon Légendaire

Histoire rigolote • 9 ans et plus





Chapitre 1 : La découverte du monde fantastique

Dans un petit village paisible, vivait un jeune garçon nommé Arthur. Âgé de dix ans, Arthur était un enfant curieux et plein d'imagination. Il passait souvent ses journées à lire des livres d'aventures et à rêver de mondes fantastiques. Un jour, alors qu'il se promenait près de la forêt interdite, Arthur découvrit une vieille carte mystérieuse cachée parmi les feuilles mortes. Curieux de savoir ce qu'elle dévoilait, il décida de la suivre.

La carte le guida vers un sentier secret qui s'enfonçait dans la forêt dense. Arthur avançait prudemment, en s'émerveillant devant la beauté de la nature qui l'entourait. Il avait l'impression d'être transporté dans un autre monde. Soudain, au détour d'un arbre, il aperçut une créature étonnante : un dragon miniature aux ailes chatoyantes !

« Hé, toi! » s'exclama Arthur, « Qu'est-ce que tu fais ici? »

Le dragon se tourna vers lui et lui fit un grand sourire. « Je m'appelle Félix, je suis un dragon farceur. J'ai décidé d'explorer ce monde fantastique et de m'amuser un peu! »

Arthur était stupéfait. Il n'avait jamais imaginé rencontrer un dragon de sa vie. Il demanda à Félix s'il pouvait l'accompagner dans ses aventures.

« Bien sûr! » répondit Félix en battant des ailes. « Mais attention, les dragons sont friands de bonbons. Si tu veux être mon ami, tu dois me promettre de toujours avoir des bonbons sur toi. »

Arthur promit avec un grand sourire. Il sortit un sachet de bonbons de sa poche et le tendit à Félix. Les deux compagnons firent route ensemble, découvrant les merveilles du monde fantastique.

Chapitre 2 : Les créatures étranges

Au fur et à mesure que Arthur et Félix avançaient, ils rencontrèrent d'autres créatures étranges. Il y avait des licornes qui dansaient sur la pointe des sabots, des lutins farceurs qui jouaient des tours aux passants et même des trolls qui préparaient de délicieux gâteaux.

Arthur était fasciné par toutes ces rencontres. Il se sentait vivre dans un conte de fées. Mais il savait que son aventure n'était pas encore terminée. D'après la carte, il devait se rendre à la montagne du dragon légendaire pour résoudre le défi qui l'attendait.

Chapitre 3 : La montagne mystérieuse

La montagne du dragon légendaire se dressait majestueusement devant Arthur et Félix. Elle était recouverte de neige éternelle et semblait remplie de mystères. Les deux amis escaladèrent la montagne avec prudence, en évitant les crevasses et les avalanches.

Enfin, au sommet de la montagne, ils découvrirent une grotte sombre et profonde. Le défi les attendait à l'intérieur. Sans hésiter, Arthur et Félix pénétrèrent dans la grotte, bravant leurs peurs.

Chapitre 4 : Le défi du dragon

À l'intérieur de la grotte, ils furent accueillis par un dragon majestueux. Celui-ci se nommait



Maximus, le gardien de la montagne. Il avait des écailles argentées et des yeux flamboyants.

- « Qui ose pénétrer dans ma demeure ? » rugit Maximus.
- « C'est moi, Arthur, accompagné de mon ami Félix », répondit Arthur d'une voix tremblante mais déterminée.

Maximus observa Arthur et Félix avec méfiance. « Si vous voulez prouver votre valeur, vous devrez résoudre le casse-tête que je vais vous poser. »

Arthur et Félix échangèrent un regard complice. Ils étaient prêts à relever le défi.

Chapitre 5 : L'énigme du dragon

Maximus posa son énigme : « **Je suis plus gros qu'un château, mais plus léger qu'une plume. Qui suis-je ?** »

Arthur réfléchit intensément. Félix, quant à lui, se mit à sauter joyeusement en agitant ses ailes. Soudain, Arthur comprit la réponse.

« La réponse est... l'air! » s'écria-t-il avec enthousiasme.

Maximus sourit, impressionné par l'intelligence d'Arthur. « Bravo, jeune garçon! Tu as réussi mon épreuve. En récompense, je te donne le pouvoir de communiquer avec les dragons. Utilise-le avec sagesse. »

Arthur était aux anges. Il ne s'attendait pas à recevoir un tel cadeau. Il remercia Maximus et promit d'utiliser son nouveau pouvoir avec respect.

Chapitre 6 : Le retour au village

Arthur et Félix quittèrent la montagne du dragon, emplis de joie et de satisfaction. Ils étaient devenus de véritables héros, prêts à partager leurs aventures avec les habitants du village.

En rentrant chez lui, Arthur raconta à tous les villageois son incroyable aventure. Ils l'écoutèrent avec émerveillement et admiration. Désormais, Arthur était considéré comme le héros du village, et Félix était devenu l'ami de tous les enfants.

Arthur garda le pouvoir de communiquer avec les dragons précieusement, l'utilisant pour aider les créatures fantastiques et résoudre les problèmes du monde fantastique. Il continua à vivre de grandes aventures avec Félix, répandant la magie et la joie partout où ils allaient.

C'était une histoire incroyable, remplie de rires, de surprises et de créatures fantastiques. Arthur et Félix avaient montré au monde que l'humour et l'ingéniosité pouvaient triompher de tous les défis. Et ils continuèrent leur voyage vers de nouvelles aventures, prêts à affronter tous les dragons qui se dressaient sur leur chemin.



Le quizz : as-tu bien compris l'histoire ?

1) Quel âge avait Arthur?

- a) 5 ans
- b) 8 ans
- c) 10 ans
- d) 12 ans

2) Quelle créature Arthur a-t-il rencontrée dans la forêt ?

- a) Un dragon
- b) Un lutin
- c) Une licorne
- d) Un troll

3) Où Arthur devait-il se rendre pour résoudre le défi?

- a) La plage du dragon
- b) La montagne du dragon légendaire
- c) La vallée du dragon
- d) La forêt du dragon

4) Quelle énigme Maximus, le dragon, a-t-il posée à Arthur?

- a) Je suis plus gros qu'un éléphant, mais plus léger qu'une plume. Qui suis-je?
- b) Je suis plus grand qu'un géant, mais plus petit qu'une fourmi. Qui suis-je?
- c) Je suis plus large qu'une rivière, mais plus fin qu'un fil. Qui suis-je ?
- d) Je suis plus haut qu'une montagne, mais plus bas qu'un caillou. Qui suis-je?

5) Quel pouvoir a reçu Arthur de Maximus?

- a) Le pouvoir de voler
- b) Le pouvoir de devenir invisible
- c) Le pouvoir de communiquer avec les dragons
- d) Le pouvoir de se téléporter

Bonnes réponses :

1) c) 10 ans 2) a) Un dragon 3) b) La montagne du dragon légendaire 4) c) Je suis plus large qu'une rivière, mais plus fin qu'un fil. Qui suis-je ? 5) c) Le pouvoir de communiquer avec les dragons



Glossaire : les mots compliqués de l'histoire

Farceur: Quelqu'un qui aime faire des blagues ou des farces

Licornes: Créatures mythiques ressemblant à des chevaux avec une corne sur le front

Lutins: Petites créatures légendaires, souvent espiègles et farceuses

Trolls: Créatures imaginaires souvent représentées comme étant grosses et laides, mais parfois amicales

Majestueux: Qui est imposant, impressionnant et magnifique émerveillement: Un sentiment de grande admiration et de joie